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Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
Laut Pressemitteilung des Ministeriums für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt 

vom 17.01.2023 beabsichtigt das Land für die Kommunen in Sachsen‑Anhalt zentral neue 
Feuerwehrfahrzeuge zu beschaffen. Aktuell hat das Land Zuwendungsverträge für weitere 92 
Feuerwehrfahrzeuge mit den Kommunen vereinbart. Konkret sollen 60 Löschfahrzeuge (z. B. 
Hilfeleistungs-Löschgruppenfahrzeuge Typ 10 Allrad, Tanklöschfahrzeuge Typ 4000 Staffel) 
sowie 32 Rüst- und Gerätewagen beschafft werden. Für die Landeshauptstadt Magdeburg 
sollen insgesamt drei Fahrzeuge (jeweils ein Fahrzeug für die FD Logistik, FD Brandschutz 
Ottersleben (Teilförderung) und FD Brandschutz) beschafft werden. Die Fahrzeuge sollen in 
den Jahren 2024 und 2025 ausgeliefert werden. Daraus resultieren folgenden Fragen. 
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. In konkret welchen Jahren sollen die Fachdienste welche Fahrzeuge geliefert 
bekommen?  
 

2. Handelt es sich hierbei um Ersatzbeschaffungen oder um zusätzliche Fahrzeuge? 
 

3. Wie hoch ist der finanzielle Anteil der Stadt Magdeburg an der Beschaffung dieser 
Fahrzeuge? Bitte prozentual und in absoluten Zahlen angeben. 
 

4. Wie viele Fahrzeuge wurden in den Jahren 2020 bis 2022 für die Feuerwehren in der 
Stadt Magdeburg beschafft und wie viele sollen im Jahr 2023 beschafft werden. Wie 
hoch waren bzw. sind die Kosten für die Beschaffung. Wie hoch war bzw. ist der 
finanzielle Anteil, den die Stadt Magdeburg zu tragen hatte bzw. hat. Bitte prozentual 
und in absoluten Zahlen angeben. 
 

5. Wie hoch ist der Beschaffungsbedarf an Fahrzeugen für die Feuerwehren in der Stadt 
Magdeburg ab dem Jahr 2026? 
 

6. Wurden in den Jahren 2020 bis 2022 von den Feuerwehren der Stadt Magdeburg 
Fahrzeuge eingesetzt bzw. von diesen geführt, die sich nicht im eigenen Bestand 
befanden, sondern z.B. auf Leihbasis oder mittels Leasing beschafft wurden? Wenn ja, 
welches sind die dafür maßgeblichen Gründe? Wie hoch waren die daraus 
entstandenen jährlichen Kosten für die Stadt Magdeburg?  
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